Cinq nouveaux professeurs à Sainte-Anne



Les nouvelles enseignantes de l'école Sainte-Anne : Maryline Le Duff, Céline Bourdonnay, Laëtitia Garcia, et Céline Langlais. |

Ouest-France Publié le 08/09/2015 à 00h00

L'école Sainte-Anne a fait sa rentrée avec cinq nouveaux professeurs : Maryline le Duff, en cycle 1 et cycle 2 bilingue, Céline Bourdonnay, CP, Céline Langlais, cycle 3 bilingue et Laëtitia Garcia, cycle 2 bilingue. L'équipe a aussi accueilli Marianne Dupré, Agent spécialisée des écoles maternelles (Asem).

Pour lancer cette année placée sous le signe du respect, une charte de bonne conduite a été signée par les élèves. Un permis de bonne conduite et un cahier du respect ont aussi été mis en place pour y noter les incivilités de chacun. Au programme également : le défi maths pour les CE2, le défi des jeunes chercheurs et une classe de neige en Savoie pour les CM1 et CM2, fin janvier.

Le temps fort de l'année est sans doute la construction de la nouvelle école qui devrait ouvrir ses portes en janvier 2016. « Les travaux suivent leurs cours. Nous sommes dans les temps », déclare le directeur Pierre-Yves Le Bourhis.